



**CDU** Stadtverband  
Hildesheim

**DER VORSITZENDE**

**Frank Wodsack**

Helmut-Kohl-Haus

Bahnhofsallee 28

31134 Hildesheim

Pressemeldung 17.05.2019

[www.cdu-hildesheim.de](http://www.cdu-hildesheim.de)



## **Europas Jugend ist Europas Zukunft!**

### **CDU-Europakandidatin Ute Bertram diskutiert mit Konstantin Gerbrich über Europas Angebot für die Jugend**

Die Europawahl am 26.05.2019 wird keine Wahl wie jede andere sein. Vielmehr wird sie richtungsentscheidend dafür sein, ob sich Europa auch zukünftig weiterentwickeln kann.

Mit verschiedenen Veranstaltungen hat der CDU Stadtverband sich in den vergangenen Wochen mit der aktuellen Situation in Europa vor der Wahl beschäftigt.

Zum Abschluss unserer Veranstaltungsreihe wird unsere Europakandidatin und CDU-Kreisvorsitzende, Ute Bertram, mit dem Mitinitiator von „Pulse of Europe“ in Hildesheim, Konstantin Gerbrich, über das Thema

#### **„Europas Jugend ist Europas Zukunft“**

diskutieren.

Der CDU Stadtverband lädt alle interessierten Bürgerinnen und Bürger herzlich am

**Mittwoch, den 22.05.2019 um 19.00 Uhr in das Restaurant Mirai, Steingrube 19 a,  
31134 Hildesheim**

ein.

Jeder kennt das Erasmus-Programm als Förderprogramm der europäischen Union.

Durch dieses Programm werden vor allem allgemeine sowie berufliche Bildung, Sport und Jugend gefördert. Das Bildungsprogramm für lebenslanges Lernen besteht bereits seit 30

Jahren. Alleine in Niedersachsen können jährlich 3.000 Studenten dank „Erasmus+“ im Ausland studieren.

„Unser aller Ziel muss es sein, neue Modelle zum Schüler-, Praktikanten-, Auszubildenden- und Stundenaustausch zu etablieren, europäische Förder- und Austauschprogramme neu aufzulegen und Erasmus+ weiter zu entwickeln. Dafür sollte die Europäische Union dringend bis 2020 insgesamt 100 Millionen Euro zusätzlich für Erasmus+ zur Verfügung stellen“, sagt Frank Wodsack, Vorsitzender des CDU Stadtverbandes.

Nach der Diskussionsrunde wollen Ute Bertram und Konstantin Gerbrich mit allen Gästen ins Gespräch kommen.

Die Veranstaltung ist öffentlich. Der CDU Stadtverband freut sich über einen zahlreichen Besuch im Mirai am 22.05.2019.

Gez. Frank Wodsack